



Regierungsratsbeschluss vom 18. Januar 2022

Motion Oliver Thommen und Konsorten betreffend vermehrte WC-Anlagen im öffentlichen Raum

P215510

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Oliver Thommen und Konsorten als Anzug zu überweisen.

Begründung

Der Regierungsrat anerkennt, dass sich die Nutzung der öffentlichen Räume in den letzten Jahren generell – Stichwort Mediterranisierung – und speziell auch in den letzten Monaten aufgrund der Pandemie stark verändert hat. Dem Regierungsrat ist es ein grosses Anliegen, ein ausreichendes Angebot an öffentlichen Toilettenanlagen anzubieten. Die Motion fordert unter anderem, dass der Regierungsrat die Anzahl an öffentlichen Toiletten im Kanton Basel-Stadt massiv erhöht. Es sollen nicht nur auf grösseren Spielplätzen und Grünanlagen/Parks, auf denen sich die Nutzerinnen und Nutzer längere Zeit aufhalten, sondern auch auf allen kleineren öffentlichen Anlagen öffentliche Toilettenanlagen erstellt werden.

Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat die Überweisung der Motion als Anzug, um klare Kriterien zu definieren, anhand deren ein Ausbau des Angebots an öffentlichen Toilettenanlagen festgelegt werden kann. Darauf basierend lassen sich die Investitionskosten sowie die jährlich wiederkehrenden Betriebs- und Unterhaltskosten beziffern.

